

11.11.2022

14.000 Euro Preisgelder für Baunachwuchs in der Region Nordbaden

Verleihung der Ludwig-Klee- und Verbandspreise der Bauwirtschaft Baden-Württemberg

Mannheim. Insgesamt 14.000 Euro an Preisgeldern wurden am 10. November 2022 bei der Verleihung der Ludwig-Klee- und Verbandspreise der Bauwirtschaft Baden-Württemberg an besonders verdiente Nachwuchskräfte vergeben. Neun junge Männer erhielten für hervorragende Ergebnisse bei ihrer Abschlussprüfung den Ludwig-Klee-Preis, der mit 1.000 Euro dotiert ist. Zehn Baulehrlinge wurden für besonderes Engagement während ihrer Ausbildungszeit mit Verbandspreisen im Wert von je 500 Euro ausgezeichnet. Bewertungskriterien waren neben sehr guten Fachkenntnissen auch Zuverlässigkeit, Lerneifer sowie vorbildliches Verhalten gegenüber Ausbildern und Kollegen.

Die Preisverleihung fand mit rund 80 Teilnehmern in der Bildungsakademie der Handwerkskammer Mannheim Rhein-Neckar-Odenwald statt. Da die Veranstaltung im letzten Jahr coronabedingt nicht stattfinden konnte, wurden in diesem Herbst sowohl die Preise für 2022 als auch für 2021 verliehen.

„Sie haben Top-Leistungen erbracht“, lobte Markus Böll, Präsident der Bauwirtschaft Baden-Württemberg, die Preisträger. Er wies auf den hohen Baubedarf und die großen Herausforderungen hin, vor denen die Baubranche in den kommenden Jahren steht. „Für Sie bedeutet dies: Sie werden als Fach- und Führungskräfte dringend gebraucht. Ihnen eröffnen sich in der Bauwirtschaft vielfältige Karrierechancen“, betonte der Verbandspräsident.

„Bleiben Sie weiter so engagiert. Dann wird ihnen der Erfolg in Ihrer beruflichen Entwicklung auch zukünftig sicher sein“, ermutigte Andreas Schmieder, Vorsitzender der Ludwig-Klee-Stiftung und Sohn des Stiftungsgründers, die ausgezeichneten Nachwuchskräfte. „Die Ausbildung in einem Bauberuf ist der Grundstein für ein erfolgreiches und erfüllendes Berufsleben, in dem man

aufbauend auf eine solide Ausbildung viel erreichen kann“, erklärte Jan Schleicher, Beiratsmitglied der Bauwirtschaft Baden-Württemberg, dessen Vater den Verbandspreis anlässlich seines 60. Geburtstags ins Leben gerufen hatte. Ziel des Verbands- sowie des Ludwig-Klee-Preises ist es, zusätzliche Anreize für die Auszubildenden zu schaffen und Leistungsbereitschaft zu fördern.

Bisheriger Geschäftsführer Joachim Thomas verabschiedet

Im Rahmen der Preisverleihung wurde der bisherige Geschäftsführer der Ludwig-Klee-Stiftung, Joachim Thomas, in den Ruhestand verabschiedet. Thomas Möller, Hauptgeschäftsführer der Bauwirtschaft Baden-Württemberg, dankte Thomas für sein langjähriges Engagement. Er habe durch seinen Einsatz mit dazu beigetragen, dass zahlreiche leistungsstarke Baulehrlinge gezielt gefördert werden konnten. Neue Geschäftsführerin der Stiftung ist Tanja Zielbauer von der Bildungsakademie der Bauwirtschaft Baden-Württemberg.

Preisträger des Ludwig-Klee-Preises 2021: Patrick Krüger (Stefan Krüger Bauunternehmung, Sulzfeld), Tenorris Jerome Müller (WM Bau Mühlfeld GmbH, Mannheim), Yannic Rojahn (Seith Leitungsbau, Dettenheim), Nicklas Schmitt (Streib GmbH & Co. KG, Mannheim)

Preisträger des Ludwig-Klee-Preises 2022: Mohammad Abdullahi (Diringer & Scheidel, Mannheim), Michal Czerwinski (Alfred Link Hoch- und Tiefbau GmbH, Walldürn), Markus Erden (Heinrich Ross GmbH & Co. KG, Pforzheim), Jeremy Koch (Friedrich Engel OHG, Pforzheim), Noah Niethammer (Steffen Bürkle Bauunternehmen, Wildberg)

Preisträger des Verbandspreises 2021: Jan Deckert (BWS Rhein-Neckar GmbH, Heidelberg), Gjona Doron (Sax & Klee GmbH, Mannheim), Markus Erden (Heinrich Ross GmbH & Co. KG, Pforzheim), David Franke (W. Mayer GmbH, Östringen), Lukas Haug (Karl Heinrich GmbH & Co. KG, Maulbronn), Nico Riedel (Harsch Bau GmbH, Bretten)

Preisträger des Verbandspreises 2022: Shamzin Bag (Holzäpfel GmbH Bauunternehmung, Weissach-Flacht), Jannik Englert (Sax & Klee GmbH, Mannheim), Arne Hauser (FWD Rohbau GmbH, Waghäusel), Salh Shukri (Sax & Klee GmbH, Mannheim)

Ludwig-Klee-Stiftung

Die Ludwig-Klee-Stiftung wurde 1984 durch Franz Schmieder, geschäftsführender Gesellschafter des damaligen Mannheimer Bauunternehmens Klee KG, ins Leben gerufen. Namensgeber war Schmieders Schwiegervater Ludwig Klee, der den Baubetrieb 1909 gegründet hatte. Ziel der gemeinnützigen Stiftung ist die Förderung des baugewerblichen Nachwuchses in der Region Nordbaden - speziell in den Berufen Maurer, Beton- und Stahlbetonbauer, Straßenbauer, Kanalbauer sowie Rohrleitungsbauer. Dazu vergibt die Stiftung jährlich Preise an die besten Absolventen der Gesellenprüfung.

Infos unter: www.klee-stiftung.de

Eleni Auer / Presse- und Öffentlichkeitsarbeit / e-mail: auer@bauwirtschaft-bw.de
Tel. 0711 64853-34 / Fax 0711 64853-49 / www.bauwirtschaft-bw.de
Bauwirtschaft Baden-Württemberg e.V. / Hohenzollernstraße 25 / 70178 Stuttgart
Freiburg: gierdenqbauwirtschaft-bw.de / Mannheim: zuschlag@bauwirtschaft-bw.de